

Deux cents propriétaires forestiers réunis



Les propriétaires forestiers ont été accueillis dans la salle des Alambics.

Photo CL

«**C**'est au cœur du vignoble de la Grande-Champagne, dans cette magnifique salle des Alambics, que nous allons vous présenter les chiffres et perspectives de notre coopérative Alliance Forêt Bois de la section Poitou-Charentes - Val-de-Loire.» Ainsi étaient accueillis les quelque 200 propriétaires forestiers par le président, Henri de Cerval.

Premier reboiseur au niveau national, la coopérative Alliance Forêts Bois est fortement ancrée sur le territoire dont elle est un acteur clé. Elle s'articule autour de trois principaux métiers: conseil (technique, administratif et financier); travaux de sylviculture (plantation, entretien et amélioration des forêts); exploitation et commercialisation des bois auprès des industries (menuiseries, charpente, emballage, ameublement pour les bois d'œuvre, pâte à papier et panneaux pour l'industrie, bûches et plaquettes pour le bois énergie). L'activité représente pour le Poitou-Charentes et le Val-de-Loire, 7 500 propriétaires, 180 emplois directs et indirects, 266 clients industriels du bois, pour un chiffre d'affaires de 23 millions d'euros. 2015 a représenté 900 hecta-

res reboisés, des travaux d'entretien sur 1 800 hectares et 300 000 tonnes de bois commercialisées, dont 83% certifiés.

Les perspectives pour 2016 porteront principalement sur les plantations, le développement de la filière chêne et bois énergie, la qualité des bois, la rénovation des modules de gestion, le renforcement commercial, le développement des moyens d'exploitation par leur consolidation et leur modernisation, l'aménagement des plateformes d'arrosage, une politique de qualité et de sécurité, l'agencement des locaux et principalement l'agrandissement de l'agence de Chepniers. Après avoir mis l'accent sur «une politique volontariste de développement de la filière, il faut absolument planter». Avant de se rendre à Graves-Saint-Amant pour la visite d'un chantier de remise en état d'une peupleraie appartenant à la SA Audouin, Katia Ausone, secrétaire de l'agence de Chepniers, a reçu la médaille du travail pour vingt ans de fidélité.

Dans le cadre de l'opération «Plantons pour l'avenir», une défiscalisation est possible. Plus de détails auprès des agences.